

進路だより

～Keep Going～

2023年10月 進路通信11号

～少しずつなら頑張れる～

階段を一段一段上るように少しずつ
がんばってみよう。

先輩に学ぶ進路学習会を終えて

去った9月29日（金）に中学3年生対象に本校卒業生の高校2年生をお招きして、先輩に学ぶ進路学習会を各クラスにて実施しました。12名の先輩が参加して進路決定や受験勉強、高校の紹介など自分で資料を作成したものを発表してもらいました。進路説明会も終わり、一人ひとりが受験と向き合う時期となり真剣な表情でメモを取りながら聞いていました。充実した高校生活にするために、残りの中学校生活を頑張っていきましょう。



高橋を始め時計、また"いはり"の高校を調べて、登録しておいたり、久保田
理系が専門ではあることを記して、それを勉強する際は手書き形式で
書かれて、もし資料を書きたいなら、何でもよく聞くので、いつでも聞いて
くれるよ。

県立 体験入学・学校説明会終了



6月～始まった県立高校の体験入学・学校説明会が終了しました。中学3年生は119名参加し、中学2年生はこれから3名見学ツアーに参加する予定です。保護者の皆様には学校まで送迎や引率をして頂き感謝しています。ありがとうございました。生徒の感想を高校別に紹介します。（名前は伏せてイニシャルで表記しています。）

南部農林高校

自分が今まで体験できなかったことをこの高校で体験させてうれました。いろんな資格があるので、全て取れるように頑張りたい。（K）

浦添工業高校

今日の説明会でどんな環境で勉強するのかどれだけ学校の設備が整っているのか知ることができてよかったです。進路を視野にいれてみたい。（M）

豊見城高校

受験に向けて何が足りないのかどこを伸ばしていくべきかを考え、この活気あふれた豊見城高校に合格したい。（T）

中部商業高校

先輩や先生が優しく接してくれて雰囲気がいい学校でした。いろいろ知つてもう少し考えてみようかという気持ちになった。（S）

那覇高校

学校に行ってみて感じることができ、より一層この学校で過ごしてみたいと思った。（T）

北山高校

高校の魅力を知ることができて、他の高校とも比べやすくなり、進路決定しやすくなった。（T）

向陽高校

写真だけでは分からなかった学校の雰囲気が見れてとても良かった。進路の幅が広がり、自分も頑張らないといけないと強く思った。（K）

開邦高校

学科によっての説明が豊富でとてもわかりやすかった。1年間かけて謎を解くという探究授業もあり楽しそうだった。（O）

南部商業高校

行ってみると調べた時の印象と違って校舎が綺麗で意外と大きかった。何が学べるかなど知ることができた。参考に進路決定したい（T）

※3年の保護者へ

11月20日～11月27日までの期間に、受験に必要な書類（住民票謄本等、顔写真）を提出していただきます。住民票謄本は、11月15日以降にお取りください。詳しくは入試説明会で配布した冊子をご確認ください。

